
五中の PTAの現状って？  

まずは、メリットとデメリットをお読みいただき、ご一緒にお考えください。 

 

メリット 

 

・積み立てすることにより、学校環境が整う。 

（今年度、運動会や災害時に使用できるテント購入予定） 

・非会員の選択肢がある。  

（諸事情により会員になれない方） 

・保護者と先生が連携することにより、子どもたちの活動や行事がスムーズに 

 行うことができる。 

・PTAは元々子どもたちの為の団体ということを再認識できる。 

（P＝保護者、T＝先生、A=子どもたちをアシスト） 

 

 

デメリット 

 

   

・立候補がいないと１人にかかる負担が大きい。 

・非会員の返金作業時、会計の負担が大きい。 

・会議、議事録、学校や他校への訪問等の時間的負担が大きい。 

・何の準備もなく PTA 活動全ての行いができなくなる。 

 

  

・受付係がいないため、防犯対策が不十分になる。 

・PTAやサポートがなくなってしまうと、以下の行事ができなくなる可能性が高まる。 

 

・運動会の自転車整備がなくなるため、自転車での来校ができなくなる。 

・運動会、合唱コンクールの保護者鑑賞ができなくなる。 

・制服のリサイクル販売ができなくなる。 

 

 

詳しいＰＴＡ活動については、『 PTAのしおり 』をご参照ください。 

 

これらを踏まえて、意向調査への回答をお願いします。 

皆さんの回答を集計し、今後の運営の参考にさせていただきます。 

 

立候補者が少ない場合・・・ 

・・・ 

 

ＰＴＡがなくなってしまうと・・・ 


